

**Grußwort  
von  
Landrat Franz Meyer  
anl. der Eröffnung des Christkindlmarktes 2016  
am Mittwoch, 23. November am Domplatz Passau**



**- Es gilt das gesprochene Wort! -**

---

*Anrede*

Der Domplatz ist eine der besten Adressen in Passau – wer wüsste das besser als ein „Anlieger“ wie das Landratsamt und die Menschen, die dort arbeiten.

Dass der Domplatz nun schon seit vielen Jahren einen der schönsten Christkindlmärkte in ganz Süddeutschland beherbergt, ist eine zusätzliche Bereicherung. Und das in mehrfacher Hinsicht:

Ein Weihnachtsmarkt direkt vor der Haustüre hat natürlich ganz praktische Vorteile für die Mitarbeiter im Amt und die Besucher.

Aber was noch mehr zählt, ist die vorweihnachtliche Atmosphäre, die den Domplatz erfüllt und auch etwas von der Vorfreude vermittelt, die mit dem Weihnachtsfest und seiner Botschaft untrennbar verbunden ist.

In diesem Zusammenhang ist all denen zu danken, die dafür sorgen, dass der Passauer Christkindlmarkt diese Atmosphäre, diesen Charme behalten hat:

Die Organisatoren von der Stadt Passau. Den Standbetreibern. Und ganz besonders den vielen Mitwirkenden am Rahmenprogramm (u.a. Johannes-Bläser Vilshofen, Kellberger Kinderchor, Jugendblasorchester Bad Griesbach u.a.).

Auf dem Passauer Domplatz trifft sich zur Vorweihnachtszeit der Landkreis. Zu diesem wunderschönen Treffpunkt ist der Bischofsstadt ganz herzlich zu gratulieren.

Hier glänzt Passau – und etwas von diesem Glanz erfüllt auch das Landratsamt und die Herzen seiner Mitarbeiter!!